
Vor Beginn der Sitzung führt der kommissarische Leiter der Schule an der Sieg, Herr Fritzsche, durch die 
Räumlichkeiten der Schule.  
 
Vorsitzender Tendler begrüßt Frau Quadt, die zum Anbau Sekundarschule informieren wird. Hierzu schlägt 
er einen Tausch der Tagesordnungspunkte 3 + 4 vor. Weitere Änderungsvorschläge zur Tagesordnung 
ergeben sich nicht. Damit gilt die Tagesordnung als genehmigt.  


